

À Guénin, 87 personnes de la classe 1 se retrouvent

Publié le 05 avril 2022 à 12h03



La classe 1 de Guénin s'est retrouvée dans la joie et la bonne humeur, dimanche.

La journée de la classe 1 a réuni 87 personnes, dimanche 3 avril. Ils se sont retrouvés, à midi, au restaurant Bonvallon et la soirée s'est déroulée à la salle des fêtes. Et, surprise, un groupe de musique était présent pour animer la soirée : Out of stock. Pour leur première organisation de repas de classe, les organisateurs sont heureux d'avoir pu réunir toutes ces personnes dans la joie et la bonne humeur !